

## ¿LLORON EL SAUCE?

Siempre me pregunto ¿por qué vivo en esta zona?..¿Quién me trajo para acá? El caso es que me he acostumbrado y me he mantenido muy bien...en todo caso necesitaría ayuda para trasladarme...lo de llorón quedó atrás porque ha sido compensado por una buena calidad de vida, la fortuna me ha beneficiado con una plantita de parra que creció a mi lado y que con los años fue extendiendo sus guías apoyándose en mi esbelto cuerpo.

Para mí fue primeramente una cosquilla sentirla como iba creciendo y abrazando mis extremidades, ¿interrumpiría mi buen pasar?.. Mi crecimiento?..

Muchas veces se escuchaba: “se está perdiendo esta parra, puede dar exquisitos frutos...trasplantémosla...hagamos un parrón en otro lado...” Afortunadamente nunca sucedió porque luego se hizo fornida con sus piernas respetables entrelazamos raíces, también sus brazos me rodearon por todos mis ganchos y subieron cada día mas escudriñando, abarcando y descubriendo quizás partes íntimas de mi ser...consiguiendo en esta forma que nuestra unión fuera más fuerte.

Es muy lindo que nos hayan respetado como pareja permaneciendo por siglos en el lugar, abrazados en un amor eterno producto de un momento circunstancial.

La rica uva que ha generado y las guías que han cortado para trasplantes le han dado una importancia sin igual a su existencia, siento yo “El viejo llorón” que es un consuelo y ejemplo de un matrimonio perfecto, también signo de una amistad imborrable. Se acabaron las lágrimas solo queda el corazón compartido...

Mientras vuelan a mi alrededor los tábanos, chaquetas amarillas, abejas mieleras y se paran las diucas cantando, los zorzales, golondrinas y tórtolas haciendo el amor a escondidas en mi follaje, escucho abajo algunas conversaciones...: "pásame la sal ¡!..ya va estar listo!j... a sentarse porfiados...siéntate conmigo mi amor...espanta los bichos..." cuantos secretos me toca escuchar...yo abrazado a mi parra no quiero más...esperamos a las románticas luciérnagas que nos acompañan en las noches alumbrando nuestra muda adoración.

Qué hermoso es cooperar con mi sombra y ver que todo es sonrisas y pasarlo bien... allá abajo...hasta los vehículos agradecen quedar cubiertos sobre todo en el verano, a pesar de que se desprenden hojas o ganchitos con el viento y pajaritos que dejan su muestra.

Como me gustaría escribir y relatar todo lo que veo y escucho, que emocionante sería hacerlos presente, transmitir tanta décadas ya pasadas, las canciones, los dichos, las promesas ¿ se cumplieron ?, donde estarán tantos personajes que se perdieron en el tiempo, no se han vuelto a ver estarán viejos, muertos, enfermos o la vida los ha encaminado por otras rutas más apetecibles para ellos.

Varios asentamientos tuve a mi alrededor, abrigo para excursionistas, trabajadores temporeros, vacunos, caballos, corderos, sombreando ...etc.. Puebla de inquilino, posada provisoria de empleado, finalmente casa patronal...muy presente tengo " la esquila de cordero", capadura de terneros, los viejos corrales, la vacunación de animales, los perros orinando en mi troncal, las chiquillas escondidas detrás...

haciendo de las suyas...los mocosos levantándoles las polleras... los columpios con encantadores niñitos y niñitas alegres.

Me han usado para amarrarme con un cerezo una cuerda floja para equilibrarse, con hamacas para descansar, para escalar subirse con piolas por suerte nadie se accidento. Es curioso, nadie piensa que podría sacarse bonita madera de mis costillas para muebles...

El invierno es muy frio y no tenemos con que taparnos, acurrucaditos los dos esperamos la primavera.

Alguien dijo el sauce enamorado ha dado sus frutos probemos la uvita que da su pareja... a subir cada año más arriba... "¡nooooo! dicen otros.. el sauce no da uvas", "pero hombre si están a la vista".

Seguiremos nuestra tierna existencia hasta que las nuevas generaciones con sus protestas y cambios operacionales digiten nuevas tecnologías sin almas ni corazones románticos.

Hemos disfrutado de cantos, guitarreos, también de antiguas canciones en acordeón. Los niños pequeñitos, la construcción de la cabaña, sus ampliaciones y celebración de tijerales. Hoy en día llega la calma, se conversa en forma más adulta y van pasando los años... crecen los muchachos y se ponen ancianos aquellos que disfrutaron su juventud, es la ley de la vida...

Nosotros seguimos parados observando y entrelazando cada vez más nuestras raíces, ojala no falle nuestro alimento principal el AGUA y el SOL.

